
 

いつもお世話になっております。印西市議会第１回定例会（3月議会）は、議案審議が多岐
にわたり一日延会して、3月 25日（木）までの会期となり終了しました。今回は、3月定
例議会での議案審議や牧の原地区の現状についてご報告して参りたいと思います。 
 

＜3月議会での 議案審議について＞ 

財産の取得について 
（１）財産の所在 印西市西の原１丁目３番地 
（２）取得する財産 校舎 構造 鉄筋コンクリート一階建て 

延床面積 739,05平方メートル 
教室内訳（音楽教室、美術教室、理科教室、教育相談室、会議室、倉庫 他） 
取得金額 金 209,098、008円 

（３）契約の相手方 千葉県印西市戸神 501番地 
都市基盤整備公団 千葉地域支社 千葉ニュータウン事業本部 

 
（結果／可決 今月から供用が開始されます。ご参考までに以下に図面を転載します。） 
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＊ カワチ薬品も開店へ  
 
国道 464号線沿いに建設中のカワチ薬品は４月 23日（金曜日）に開店予定です。 
 
参考／カワチ薬品。。。栃木県小山市に本部を置き、北関東、東北地方を中心として 
ドラッグストアチェーンを展開。店舗数は 110店を超えます。 
 
＊ 国道４６４号線沿いの街路灯について 
 
３月下旬に一期工事が終了しました。近日中に二期工事が開始される予定です。 
（予定では街灯は約 40メートル間隔で９箇所設置される予定となっております。 
また、464号線と歩道が並行する一部の箇所では今後、「商業施設用地」への入路が 
予定される関係で、街灯は設置されませんので予めご了解ください。） 
 

 皆様の質問から ／新市名はどうなるのか？  
 
＊ ２市２村の合併の現状について 
白井市での住民投票条例が 3月 26日（金曜日）に 13対 10で可決されました。 
この結果を受け。白井市では 7月 11日（日曜日）に合併の可否を問う住民投票が行われる
予定です。（投票は賛成、反対、わからないの 3 択となっております。）印西市長は、この
結果に注目するとしており、今後の展開では白紙に戻る事もありそうです。 
 
現在、開催されている法定合併協議会でも「新市名」の決定は行われておらず、当初 
3月末で終了予定であった法定合併協議会も延期される見込みです。 
 
また、印西市議会では議員全員で構成、開催されている「合併問題特別委員会」で、 
白井市の住民投票に対して、合併協議に対する「背信行為だ」といった発言や、 
「２市２村以外の枠組みについて研究する勉強会を立ち上げたい」といった不穏当な 
発言がでてきており、2市 2村の合併については、今後この紙面で随時、皆様に状況を 
お伝えして行きたいと思います。 
 
＊ ぐんじとしのりの活動より  
 
４／６（火曜日）西の原小学校の入学式にお伺いします。 
 － 昨年までは原小学校の入学式に出席させていただきましたが、 
   本年は西の原小学校にお伺いさせていただきます。 
４／７（水曜日）西の原中学校の入学式にお伺いします。 
 
5／16（日曜日）「（仮称）合併を考える市民集会」を開催します。 
        －我孫子市の福嶋市長をお招きして、「柏市、沼南町」との 
        合併協議から脱退し、独自路線をどのように歩もうとされているのか、 
        今後の市政運営をどのように考えているのかお聞きしたいとと思います。 
        市民の皆様と合併を考えるヒントになればと思います。 
 
        場所／中央駅前センターにて 
        時間／午後２時～ 
 
今回は牧の原の皆様に地域の情報をお届けするために紙面を構成しました。この紙面への

ご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様からのご相談はいつでも承ります。

よろしくお願い申し上げます。                  ぐんじとしのり 


